



石崎小だより

平成27年9月2日
第14号 文責：中村
石崎小学校 62-2072

教育目標 豊かな心や健やかな体のもと、確かな学力が身についた児童の育成

二学期が始まりました

9月1日より二学期が始まりました。

始業式には、子どもたちの日焼けした元気な顔を見る
ことができ、とてもうれしかったです。子どもたちには、
「強く優しい心を持つこと」「分からぬときは自分から
先生や友達に聞くこと」「大きな声で自分からあいさつす
ること」について、二学期に頑張ってほしいと話しました。



また、学力向上推進部の5人の先生が、「ベル学（チャイムが鳴ったら、すぐに自分で勉強を始めること）」「足ピタ（足をしっかり床につけて話を聞くこと）」「返事は『はいっ！（短く、はっきり、大きな声で）』」「宿題の時間と宿題パフェクト」について、
子どもたちに分かりやすく伝えました。子どもたちは、しっかりと話を聞いていました。
早速、全員ができるようになってほしいと思います。

二学期も、子どもたちが学校生活を楽しく元気に送ることができるよう、教職員一同、一丸となって教育活動に取り組んでいきます。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

奉仕作業、資源回収ありがとうございました



8月23日、奉仕作業と資源回収を行いました。奉仕作業では、運動場・プール・学校の周り・避難路等の草刈り、遊具のベンキぬり、庭木の剪定、校舎の窓ふき、相撲場の整備等、多くの作業をしていただきました。おかげ様で、校舎内外の環境整備ができました。また、その後、地区にもどって資源回収に取り組んでいただきました。

参加していただきました皆様、朝早くから、ありがとうございました。

二学期、子ども達は学校生活を気持ちよく送ることができます。

夏休み清掃ボランティア～七尾高校生と一緒に～

8月2日（日）、七尾高校の生徒の企画で、「Let's Clean Wakura 2015」夏休み清掃ボランティアが開催されました。事前に4・5・6年生に募集したところ、石崎小学校からは6年 高橋 茉央さん、5年 竹田 愛子さん、4年 竹口 幸哉さんの3名が、和倉小学校の子どもたちと一緒に参加しました。

石崎奉燈祭りの次の日ということで、和倉駅周辺等、落ちていたごみを拾って、町をきれいにしてくれました。とても、素晴らしいですね。

道下隼翔さん、全国大会6位入賞

6年生の道下隼翔さんが、8月22日、神奈川県日産スタジアムで行われた全国小学生陸上競技交流大会に石川県選手団として出場しました。



男子ソフトボール投げで、自己記録を8mほど上回る73m79の素晴らしい記録で、見事6位に入賞しました。おめでとうございます。本当によく頑張りましたね。

また、道下さんのおうちの方から、PTAからの横断幕のお礼にと、全校児童にお菓子のおみやげをいただきました。夏休みの補充学習の日に分け、みんなでいただきました。ありがとうございました。

がんばっています！石崎っ子

<7月19日(日)かいかい祭り写生大会>

銀賞 2年 石本 珠実

<7月29日(水)漢字検定 満点賞>

4年 澤野 晶帆

<8月2日(日)わんぱく相撲全国大会>

6年 鹿山 友裕(ベスト32) 5年 鹿山 拓人(ベスト16)

<8月9日(日)第13回石川県NOTOピアノコンクール>

B部門 優秀賞 4年 輪瀬 一馬

AⅡ部門 奨励賞 2年 輪瀬 悠士

<8月23日(日)第43回少年相撲能登地区大会>

団体 高学年の部 1位 七尾能登島相撲クラブA

6年 鹿山 友裕 5年 鹿山 拓人

個人 低学年女子の部 1位 3年 鹿山 彩芽

<第27回全国ひらがな・かきかたコンクール>

硬筆の部

ダイヤモンド賞 3年 片倉 樹杏

金賞 6年 西田ほのか、3年 大根 和紗、2年 浅田 遥音

銀賞 6年 前濱 咲良、4年 柿島 菜々子

3年 上野 葉月、姥原 優、前濱 来瞳

銅賞 6年 下川 星奈、4年 西田 真歩、3年 西田 愛菜

3年 竹田 ほたる、2年 大根 恵真

毛筆の部

ダイヤモンド賞 6年 野崎 百々花

金賞 6年 下川 星奈、前濱 咲良、5年 竹田 優菜

3年 片倉 樹杏、姥原 優

銀賞 6年 西田 ほのか、楠 れいさ、5年 平山 湧翔

4年 野崎 健太朗、柿島 菜々子、

3年 上野 葉月、大根 和紗、竹田ほたる、前濱 来瞳

2年 大根 恵真

4年 西田 真歩、3年 西田 愛菜

2年 浅田 遥音、平山 桃歌